



## Tempête de neige

publié le 14/01/2010 - mis à jour le 16/01/2010

Nous sommes heureux de vous raconter notre journée du Jeudi 14 janvier au ski. Nous avons débuté la journée comme d'habitude, nous étions avec Mademoiselle Pénichon ; nous avons commencé par une super piste verte avec un petit saut : en restant modestes, il faut dire qu'on est devenus assez forts !

Vers 10h30 il a commencé à neiger et plus tard il y a eu le début d'une tempête de neige. Certains élèves avaient choisi de ne pas skier cet après-midi à cause du temps mais nous ça ne nous a pas arrêtés.



Nous avons eu très froid quand nous sommes montés dans un télésiège pour aller sur l'un des plus hauts sommets de la montagne, le sommet du Tourmalet. Les plus courageux ( et courageuses ! ) nous ont rejoint vers 16h tout mouillés.



Ce soir c'est la dernière nuit au centre, on espère que demain le temps soit ensoleillé pour skier et en profiter une dernière fois avant de rentrer au collège.

Amélia, Anthony, Brendan, Julien, Florian, Guillaume, Laurine, Mathieu

